



AGENDA

PUSAT PELAPORAN DAN ANALISIS TRANSAKSI KEUANGAN TAHUN 2020

WAKTU	:	KEGIATAN
7 Januari 2020	:	<p>Pelantikan Kepala Biro Sumber Daya Manusia, Organisasi dan Tata Laksana</p> <p>Kepala PPATK melantik Kepala Biro Sumber Daya Manusia, Organisasi dan Tata Laksana Albert Huppy Wounde di Jakarta, Selasa, 7 Januari 2020. Sebelumnya jabatan tersebut diduduki oleh Margo Mulyono yang telah memasuki masa purnabakti.</p>
14 Januari 2020	:	<p>Berbagi Ilmu dengan Taruna Sekolah Tinggi Intelijen Negara (STIN)</p> <p>Kepala PPATK berbagi ilmu dan informasi perihal tugas PPATK di bidang pencegahan dan pemberantasan tindak pidana pencucian uang dan tindak pidana pendanaan terorisme.</p>
20 Januari 2020	:	<p>Kunjungan Jajaran Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi</p> <p>Kepala PPATK menerima kunjungan jajaran pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi, yang dipimpin oleh Ketua KPK, Firlil Bahuri. Kunjungan ini sebagai bentuk penguatan sinergi kedua lembaga di bidang penegakan hukum antikorupsi dan anti-pencucian uang.</p>
21 Januari 2020	:	<p>Rapat Koordinasi dengan Pihak Pelapor</p>

		PPATK menyelenggarakan Rapat Koordinasi Tahunan yang dihadiri lebih dari 400 undangan, terdiri dari perwakilan Lembaga Pengawas dan Pengatur (LPP), Asosiasi Pihak Pelapor, Pihak Pelapor, dan media massa.
29 Januari 2020	:	Audiensi dengan Badan Pusat Statistik Deputi Pencegahan PPATK memimpin audiensi dengan Badan Pusat Statistik guna penguatan kerja sama kedua lembaga.
31 Januari 2020	:	Kontribusi PPATK Meriahkan Hari Kepabeanan Internasional Jajaran Pimpinan PPATK turut meramaikan Hari Kepabeanan Internasional di kantor pusat Direktorat Jenderal Bea dan Cukai Kementerian Keuangan RI.
5 Februari 2020	:	Rapat Dengar Pendapat dengan Komisi III DPR RI PPATK menghadiri undangan Rapat Dengar Pendapat terkait dengan kinerja PPATK di bidang pencegahan dan pemberantasan tindak pidana pencucian uang dan tindak pidana pendanaan terorisme.
7 Februari 2020	:	Kunjungan Universitas Kristen Petra Surabaya PPATK menerima kunjungan mahasiswa Business Accounting Program Universitas Kristen Petra Surabaya dalam rangka Studi Ekskursi Nasional 2020. Kunjungan dilakukan dalam rangka mengenal dan memahami rezim anti-pencucian uang dan pencegahan pendanaan terorisme.
11 Februari 2020	:	Pelepasan dan Serah Terima Jabatan Deputi Bidang Pemberantasan Deputi Bidang Pemberantasan PPATK, Inspektur Jenderal Polisi Firman Shantyabudi, resmi

		<p>mengemban amanah sebagai Kepala Kepolisian Daerah Jambi, dan perannya untuk sementara waktu akan digantikan oleh Deputi Bidang Pencegahan sebagai Pelaksana Tugas.</p>
12 – 13 Februari 2020	:	<p>Bimbingan Teknis goAML kepada Ratusan Bank Umum</p> <p>Bimtek goAML diselenggarakan guna uji coba goAML dan mendiskusikan hal-hal yang dinilai kurang dipahami oleh Pihak Pelapor.</p>
13 Februari 2020	:	<p>Audiensi Badan Pengawas Pemilu</p> <p>Audiensi Bawaslu merupakan bentuk penguatan kerja sama sekaligus komitmen pengawasan dana kampanye dalam penyelenggaraan Pilkada di tahun 2020.</p>
18 Februari 2020	:	<p>Kunjungan Mahasiswa Universitas Bandar Lampung</p> <p>PPATK menerima kunjungan mahasiswa Universitas Bandar Lampung. Kunjungan dilakukan dalam rangka mengenal dan memahami rezim anti-pencucian uang dan pencegahan pendanaan terorisme.</p>
21 Februari 2020	:	<p>Kunjungan ke Redaksi <i>The Jakarta Post</i></p> <p>Jajaran Pimpinan PPATK berkunjung ke Redaksi <i>The Jakarta Post</i> sebagai bentuk penguatan hubungan dan sinergi dengan salah satu media cetak yang kredibel, <i>The Jakarta Post</i>.</p>
25 Februari 2020	:	<p>Partisipasi PPATK dalam Pameran Kampung Hukum Mahkamah Agung</p> <p>PPATK kembali berpartisipasi dalam Pameran Kampung Hukum yang diselenggarakan Mahkamah Agung, sebagai sarana peluncuran Laporan Tahunan Mahkamah Agung.</p>

26 Februari 2020	:	<p>Penerimaan Penghargaan di Bidang Kearsipan</p> <p>PPATK menerima penghargaan dalam penilaian kearsipan yang disampaikan langsung oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi, Tjahjo Kumolo.</p>
26 Februari 2020	:	<p>Rapat Koordinasi Kelompok Kerja Komite Koordinasi Nasional Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang</p> <p>PPATK memimpin rapat koordinasi Pokja Komite TPPU guna membahas kesiapan seluruh anggota Komite dalam menghadapi Mutual Evaluation Review.</p>
27 – 28 Februari 2020	:	<p>Media Gathering</p> <p>PPATK menyelenggarakan Media Gathering dengan insan media massa, sebagai bentuk apresiasi dan mempererat hubungan dengan media massa sebagai mitra strategis PPATK.</p>
4 Maret 2020	:	<p>Pengumuman Kompetisi Debat Anti-Pencucian Uang dan Pendanaan Terorisme</p> <p>PPATK menyelenggarakan Kompetisi Debat Anti-Pencucian Uang dan Pendanaan Terorisme antar perguruan tinggi se-Indonesia sebagai rangkaian dari kegiatan Literasi Publik PPATK.</p>
17 Maret 2020	:	<p>PPATK Mulai Menerapkan Sistem Kerja Dari Rumah untuk Penanggulangan Penyebaran Covid-19</p> <p>Sistem Kerja dari Rumah mulai diterapkan oleh PPATK seiring makin merebaknya virus Covid-19. Komitmen PPATK jela, Kerja dari Rumah tidak mengundurkan semangat kerja cegah dan berantas tindak pidana pencucian uang dan tindak pidana pendanaan terorisme.</p>

1 April 2020	:	<p>Pengumuman Kompetisi Karya Tulis Ilmiah Nasional Antar Perguruan Tinggi se-Indonesia</p> <p>Sebagai bentuk adaptasi terhadap makin merebaknya pandemi Covid-19, PPATK mengubah gelaran Kompetisi Debat menjadi Kompetisi Karya Tulis Ilmiah Nasional, dengan topik “Penerapan Non-Conviction Based dalam Praktik Asset Recovery TPPU di Indonesia”</p>
17 April 2020	:	<p>Puncak Acara HUT ke-18 PPATK</p> <p>PPATK merayakan puncak acara HUT ke-18 secara daring, menyesuaikan dengan protokol kesehatan seiring pandemi Covid-19.</p>
17 April 2020	:	<p>Pengumuman Pemenang Karya Tulis Ilmiah Tingkat Nasional Anti-Pencucian Uang dan Pencegahan Pendanaan Terorisme Tahun 2020</p> <p>Pengumuman pemenang Kompetisi Karya Tulis Ilmiah Nasional APUPPT Tahun 2020 bertepatan dengan puncak HUT ke-18 PPATK.</p>
6 Mei 2020	:	<p>Pelantikan Kepala PPATK</p> <p>Presiden RI Ir H Joko Widodo melantik Dian Ediana Rae sebagai Kepala PPATK hingga tahun 2021, menggantikan Kiagus Ahmad Badaruddin yang wafat pada bulan Maret 2020.</p>
6 Mei 2020	:	<p>Rapat Staf PPATK</p> <p>Kepala PPATK Dian Ediana Rae memimpin rapat staf pertama sebagai Kepala PPATK. Ia menyampaikan arahan sekaligus menguatkan komitmen seluruh jajaran PPATK untuk tetap menjalankan tugas dan fungsi di seluruh masing-masing unit kerja sambil tetap menjaga kesehatan.</p>
14 Mei 2020	:	<p>Pelantikan Jabatan Fungsional PPATK</p>

		Kepala PPATK melantik sejumlah pejabat fungsional Analis Transaksi Keuangan di Auditorium Yunus Husein, PPATK.
26 Mei 2020	:	<p>Halalbihalal Virtual PPATK</p> <p>Kepala PPATK memimpin halalbihalal seluruh jajaran PPATK secara virtual, menguatkan komitmen pelaksanaan tugas dan fungsi pasca Ramadan dan kala pandemi.</p>
9 Juni 2020	:	<p>Rapat Koordinasi dengan Kementerian Koperasi dan UKM</p> <p>Rapat Koordinasi PPATK dengan Kementerian Koperasi dan UKM diselenggarakan guna penguatan pengawasan terhadap Koperasi agar tidak dimanfaatkan sebagai sarana pencucian uang dan pendanaan terorisme.</p>
16 Juni 2020	:	<p>Rapat Koordinasi dengan Kementerian Dalam Negeri</p> <p>Rapat Koordinasi dengan Kementerian Dalam Negeri dilaksanakan guna penguatan pengawasan terhadap koperasi dan sejumlah penyedia barang dan jasa di daerah agar tidak dijadikan sarana pencucian uang dan pendanaan terorisme.</p>
23 Juni 2020	:	<p>Rapat Koordinasi dengan Otoritas Jasa Keuangan</p> <p>Rapat Koordinasi diselenggarakan untuk penguatan komitmen pertukaran informasi antara kedua lembaga guna mengoptimalkan upaya pencegahan dan pemberantasan TPPU dan TPPT.</p>
27 Juni 2020	:	<p>Rapat Dengar Pendapat dengan Komisi III DPR RI</p> <p>PPATK bersama sejumlah lembaga lainnya menghadiri Rapat Dengar Pendapat dengan Komisi</p>

		III DPR RI dalam rangka pengajuan Rencana Kerja dan Anggaran (RKA).
3 Juli 2020	:	<p>Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Kepala PPATK</p> <p>Podcast perdana dengan menghadirkan Kepala PPATK Dian Ediana Rae dengan tema “Kerja PPATK di Masa Pandemi”</p>
10 Juli 2020	:	<p>Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Deputi Bidang Pencegahan</p> <p>Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Deputi Bidang Pencegahan, dengan tema “Optimalisasi Kompetensi Pihak Pelapor di Era New Normal”</p>
13 Juli 2020	:	<p>Rapid Test Massal Pegawai PPATK</p> <p>Antisipasi penyebaran virus Covid-19 di lingkungan PPATK, PPATK menyelenggarakan Rapid Test massal yang diikuti seluruh jajaran pimpinan dan pegawai PPATK.</p>
16 Juli 2020	:	<p>Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Sekretaris Utama</p> <p>Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Sekretaris Utama, dengan tema “Reformasi Birokrasi Menuju PPATK yang Responsif dan Efisien”</p>
23 Juli 2020	:	<p>Audiensi dengan Panitia Seleksi Calon Anggota Ombudsman RI</p> <p>PPATK menerima kunjungan Pansel Calon Anggota Ombudsman guna mendukung keterpilihan kandidat yang bersih dari aliran dana mencurigakan.</p>
31 Juli 2020	:	<p>Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Staf Milenial dan Berprestasi</p>

		Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber staf milenial dan berprestasi, dengan tema “Ada Peran Milenial di Sepak Terjang PPATK, Lho!”
3 Agustus 2020	:	Penghargaan Opini WTP PPATK PPATK kembali menerima penghargaan WTP untuk ke-14 kalinya berturut-turut. Penghargaan disampaikan oleh Anggota II BPK, Pius Lustrilanang kepada Kepala PPATK.
7 Agustus 2020	:	Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Direktur Pelaporan Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Direktur Pelaporan, dengan tema “Beli Rumah Wajib Laporkan ke PPATK, Siapa yang Harus Laporkan?”
13 Agustus 2020	:	Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Direktur Hukum Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Direktur Hukum, dengan tema “Mengejar Pertanggungjawaban Pidana Pemilik Manfaat (Beneficial Owner)”
19 Agustus 2020	:	Webinar Forum Komunikasi Direktur Kepatuhan Perbankan Kepala PPATK menjadi narasumber dalam Webinar yang diselenggarakan oleh FKDKP, dengan tema “Profiling Kejahatan dan Kerentanan Pencucian Uang serta Pendanaan Terorisme sebagai Dampak Krisis Covid-19”
13 Agustus 2020	:	Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Direktur Pengawasan Kepatuhan

		Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Direktur Pengawasan Kepatuhan, dengan tema “Melacak Kejahatan dengan goAML”
25 Agustus 2020	:	Rapat Koordinasi dengan Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional Rapat Koordinasi PPATK dengan Kementerian ATR/BPN guna memperkuat pengawasan terhadap profesi Pejabat Pembuat Akta Tanah (PPAT) sebagai Pihak Pelapor APUPPT kepada PPATK.
26 Agustus 2020	:	Rapat Koordinasi dengan Dewan Gubernur Bank Indonesia Rapat Koordinasi PPATK dengan Dewan Gubernur BI guna memperkuat integritas sistem keuangan yang mendorong pertumbuhan ekonomi.
1 September 2020	:	Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Kepala PPATK Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Kepala PPATK, dengan tema “Keterbukaan Informasi di PPATK, Jaminan Mutu”
3 September 2020	:	FGD dengan Kementerian Koperasi dan UKM, Kementerian Dalam Negeri, dan pihak terkait di Makassar, Sulawesi Selatan perihal izin usaha Pihak Pelapor
8 September 2020	:	Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Direktur Kerja Sama dan Humas Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Direktur Kerja Sama dan Humas, dengan tema “Membedah Pola Kerja Sama dan Koordinasi PPATK”
10 September 2020	:	FGD dengan Kementerian Koperasi dan UKM, Kementerian Dalam Negeri, dan pihak terkait di Riau perihal izin usaha Pihak Pelapor

15 September 2020	:	<p>Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Deputi Bidang Pemberantasan</p> <p>Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Deputi Bidang Pemberantasan, dengan tema “Arah Baru Pemberantasan TPPU dan TPPT (Chapter 1)”</p>
22 September 2020	:	<p>Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Deputi Bidang Pemberantasan</p> <p>Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Deputi Bidang Pemberantasan, dengan tema “Arah Baru Pemberantasan TPPU dan TPPT (Chapter 2)”</p>
29 September 2020	:	<p>Podcast Jumatan PPATK dengan Narasumber Ketua Kelompok Kerja Sama Luar Negeri</p> <p>Podcat Jumatan PPATK dengan menghadirkan Narasumber Ketua Kelompok Kerja Sama Luar Negeri, dengan tema “Sumbangsih PPATK dalam Mencegah dan Memberantas TPPU dan TPPT di Dalam dan Luar Negeri”</p>
28 Oktober 2020	:	<p>Puncak Acara Festival Kreatif APUPPT</p> <p>Puncak acara Festival Kreatif APUPPT berupa pengumuman dan penganugerahan pemenang di kategori lomba komik dan jingle.</p>
18 Desember 2020	:	<p>Konferensi Pers Refleksi Akhir Tahun PPATK</p> <p>Konferensi Pers dengan tema Refleksi Akhir Tahun pelaksanaan tugas dan fungsi PPATK selama tahun 2020.</p>